
平成２０年度一次試験合格祝賀会 報告（舞台裏編） 

  森岡 敬士 

 

 ２月７日（土）に平成２０年度第５回修習

セミナ－を兼ねた一次試験合格祝賀会・歓迎

会を行いました。 

真面目な報告は支部会報に載せたので、こ

こでは舞台裏を含めた裏話を．．  

１．特別講演の講師は誰にしよう？ 

 ここ数年、一次合格祝賀会には本部から、

講師をお招きしています。小林委員長に相談

し、神下副委員長に決定！経歴を調べるうち

にAPECさんの掲示板に出てくる「勘介さん」

であることが判明！え－、いつも厳しい書き

込みする人だ。どうしよう？ 

しかしこの心配は、当日お酒が入るに連れ

て杞憂だったことが判明した。 

２．何、この合格率！ 

昨年12月末に、今年度の一次試験の合格発

表があった。合格率を見て唖然！全体で35%、

建設部門に至っては、50%が 20%に落ちてる。 

昨年の祝賀会では新合格者だけで 50 名近

い方に来て頂いたのに、これじゃあ今年はど

うなる事やら．．定期的に勝田さんから送られ

てくる参加者名簿を見て、ため息の日々。 

３．今年はﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ 

委員会で今年は、初めての試みで、ﾊﾟﾈﾙﾃﾞ

ｨｽｶｯｼｮﾝを行うことに決定。ﾊﾟﾈﾗ-は、修習か

ら、新渕くんと横山隊長、技術士からは荒本

氏と山口のｻ-ﾌｧ-池末氏。ｺ-ﾃﾞｨﾈ-ﾀ-はやっぱ

りここは中田青年委員長！ﾊﾟﾈﾗ-の皆さんに 

依頼したら２つ返事でOK！(^o^) 

内容は、「理想の技術者を目指して」委員長

の勝手なスト－リ－を書いて、中田さんに進

行をお任せしました。当日参加頂いた方はお

わかりでしょうが、４人が各自の個性を発揮

して、良かったです。会場からの反応もよく、

幹部からも「森岡、ええ若いもんがおるの

う！」とお褒めの言葉。うちらはヤクザか？ 

４．斉藤大臣が参加！ 

２年前から、斉藤議員に乾杯の挨拶お願い

してました。さすがに今年は無理だろう(だっ

て全国大会も欠席だったから)と思ってたら、

広島事務所より「短い時間ですが参加します」

との返事。それから、警察対応、ホテルに連

絡と慌ただしかったです。 

当日はSPが来ると言うので、ドラマで見た

「真木よう子」を想像しましたが、実際は柔

道の棟田選手のような人．．．． 

５．神下さんが壊れてゆく．．． 

 新合格者も 25 名になり、部屋も概ね一杯

になりました。セミナ－の後は懇親会。 

 恒例の新合格者との記念撮影で、神下さん

を探したら、出来上がってました！これが噂

の「介勘さん」ね。APECさんの言ったとおり

だ。それでも、新合格者のみなさんは、物怖

じせず、はっきりと自分の思いを語ってもら

いました。毎年の事ながら、感心します。 

６．ｽﾀｯﾌｼﾞｬﾝﾊﾟ-で決めちゃいました 

 今年は、全国大会で作ったｼﾞｬﾝﾊﾟ-を修

習・青技交のｽﾀｯﾌ-は着用しました。目立って

良かったかなあ？「若手ｽﾀｯﾌが着てます」っ

てマイクで言ったら、大丸さん脱いじゃった。 

大丸さん、悪気は無かったんです。<(_ _)> 

 最後に記念撮影すれば良かった－。 

７．広島の夜は続く 

 ホテルの懇親会の後は、これまた恒例の「安

さん」での慰労会！新合格者も多数参加して

いただき、ホント楽しい時間を過ごしました。 

神下さんの新幹線の時間が来たところで、中

締め。有志はさらに、広島の夜を堪能してい

きました。 

 最後に、御参加頂いた皆様、そして人使い

の荒い委員長の言うことを聞いてくださるス

タッフに感謝して終わりとします。 
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   会場からも「熱い思い」が聞けました 
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     ｽﾀｯﾌｼﾞｬﾝﾊﾟ-用意して良かった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  最後は近藤本部理事の[アゲアゲ]中締め 


